

Estudiantes mexicanos en paro regresarán a las clases



La Habana, 9 may (RHC) Las 14 escuelas vocacionales del Instituto Politécnico Nacional (IPN) de México regresarán a las clases el próximo 11 de mayo, después de firmar un acuerdo la madrugada de este lunes hoy con el director del Politécnico, Enrique Fernández.

Luego de 20 horas de negociaciones, los planteles que estaban en paro desde mediados de abril, firmaron el arreglo poco antes de las cuatro de la mañana de este lunes.

Junto a la apertura de las escuelas se decidió la instalación de las mesas para solucionar los pliegos petitorios de las escuelas y la creación del mecanismo de denuncia de grupos porriles.

Otro acuerdo fue la garantía de que no habrá represalias de ningún tipo contra quienes participaron en los paros, y que se revisarán los mecanismos de investigación de las gestiones de los directores de las escuelas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92873-estudiantes-mexicanos-en-paro-regresarana-las-clases>



Radio Habana Cuba